

Paris le 18 janvier 2017,

**OBJET : Lettre aux recteurs - enseignement de la philosophie en séries technologiques**

Mesdames et Messieurs les recteurs d'académies,

Au moment où se prépare la rentrée 2017, nous tenions à vous rappeler l'intérêt de la consigne ministérielle du 15 janvier 2015 relative à l'enseignement de la philosophie en séries technologiques, insistant sur l'importance d'y maintenir des cours à effectifs réduits. Nous vous serions reconnaissants de veiller à ce que ce texte soit le plus largement diffusé auprès des chefs d'établissements des lycées concernés.

Par ailleurs, compte tenu de la montée des effectifs des futurs candidats à la session 2017 du baccalauréat, nous attirons votre attention sur les difficultés dans lesquelles ne manqueront pas de se retrouver les correcteurs de l'épreuve de philosophie, alors que l'écrit a été maintenu au 15 juin. Aussi, nous nous permettons de solliciter dès à présent votre intervention attentive pour assurer aux correcteurs la plus grande amplitude de temps possible entre la réception des copies et la saisie des notes, afin d'éviter toute perturbation dans le calendrier du baccalauréat.

Veuillez agréer, Mesdames et Messieurs, l'expression de notre haute considération.

Pour le SNES-FSU,  
Frédérique ROLET :

Pour l'ACIREPh,  
Frédéric LE PLAINE :

Pour la CGT Educ'action,  
Patrick DESIRE

Pour le SNALC,  
Guy DESBIENS :

Pour l'APPEP,  
Nicolas FRANCK :

Nicolas FRANCK.

Pour le SNFOLC,  
Edith BOURATCHIK :

Pour SUD Education,  
Olivier LAFFERRIERE :

Pour la SO.P.P.HI,  
Jean-Marie FREY :